La Chine rejette les mesures coercitives de Trump contre le Venezuela



La Havane, 26 mars, (RHC)- La Chine a rejeté mardi l'imposition de droits de douane de 25 % annoncée par le président Donald Trump aux pays qui achètent du pétrole et du gaz au Venezuela.

Le porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, Guo Jiakun, a souligné que Washington abuse depuis longtemps de sanctions unilatérales illégales et de ce qu'on appelle la juridiction extraterritoriale, tout en s'ingérant grossièrement dans les affaires intérieures d'autres pays.

Le porte-parole a souligné la ferme opposition de la Chine à ces actions et il a exhorté les États-Unis à cesser de s'ingérer dans les affaires intérieures du Venezuela.

Il a également appelé à la suppression de toutes les sanctions unilatérales illégales contre le Venezuela et à faire davantage pour la paix, la stabilité et le développement du Venezuela et d'autres pays.

Guo a ajouté que les guerres commerciales et tarifaires ne font pas de gagnants et que le ministère des affaires étrangères a souligné à plusieurs reprises que l'imposition de tarifs douaniers ne ferait

qu'accroître les pertes pour les entreprises et les consommateurs nord-américains.

A Caracas, le gouvernement bolivarien a qualifié cette mesure d'arbitraire, d'illégale et de désespérée, et a affirmé que « loin d'affecter notre détermination, elle confirme l'échec retentissant de toutes les sanctions imposées à notre pays ».

Dans un communiqué, Caracas rappelle qu'avec cette nouvelle action, les États-Unis violaient de manière flagrante les règles du commerce international.

Source: Prensa Latina

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/379559-la-chine-rejette-les-mesures-coercitives-de-trump-contre-le-venezuela$



Radio Habana Cuba